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   開     議 

 

 

○鈴木富美子議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、９番、内谷

邦彦議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木富美子議長 日程第１、市政一般に関する

質問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 勝見英一朗議員の質問 

 

 

○鈴木富美子議長 順位１番、議席番号３番、勝

見英一朗議員。 

  （３番勝見英一朗議員登壇） 

○３番 勝見英一朗議員 政新長井の勝見です。 

 最初の定例会ですので、２期目に当たっての

自分の考えを述べさせていただきます。 

 １期目４年間は、市民の皆様からの評価に堪

え得る行動をしなければという使命感で精いっ

ぱいだったように思います。趣味でランニング

をしておりますが、この４年間は大会で10キロ

を走るときと似ておりました。初めは、まだ余

裕があるものの、途中からは体力と精神力で持

ちこたえてきたように思います。２期目に入り、

新たな４年間を前にして、再び全力で走り抜く

覚悟を固めているところです。 

 少し前になりますが、懇談会の折、行政当局

の方から、何をやりたいのかを明確にすべきだ

というようなお話をいただいたことがあります。

私は、このお話をどんな長井市にしたいのかを

明確にしろと言われていると受け止めました。

そして、２期目に当たり、自分はどんな長井市

になってほしいのかを改めて考えたところです。

とはいえ、網羅的に長井市の姿を話すには、自

分の知識と経験は乏し過ぎます。これなら自分

なりに取り組めると思われる範囲に絞って、自

分が求めたい長井市の姿を言えば、第１に、一

人一人を最大限に伸ばす教育が行われているこ

と。第２に、どこに住んでいても、安心して暮

らせるまちであること。第３に、働く人の技能

向上を後押しするまちであること。第４に、障

がいのある方など、様々な立場の人が気兼ねな

く暮らせるまちであること。第５に、芸術や文

化、スポーツなど、心の余裕を取り戻せるまち

であること。以上の５つです。まずは、次の４

年間、この５つに関わって、自分は何ができる

のかを考え、行動していきたいと思います。自

分がすることなどは、社会の中では微々たるも

ので、１匹のアリの働きにすぎないかもしれま

せん。それでも、何ができるかを求めていきた

いと思います。 

 また、一般質問に当たっては、これまで４年

間でいろいろ申し上げてきました。今思うと、

当局からすれば、的を射ていないと思われるも

のもあったと思いますが、それなりに必要性の

ある提言だったとしたら、その後どうなったの

かの検証も必要と考えております。また、新た

に気づいたことについては、当局の見解をお尋


